

Estimados compañeros del Área de Teorías Aplicadas

Después de revisar el Documento institucional sobre la reforma académica de la licenciatura escolarizada: propuestas para el nuevo plan de estudios, quisiera comentar los siguientes puntos:

1) Considero que existen diversos criterios que se han tratado de compatibilizar para alcanzar esta propuesta, lo que ha resultado en un programa demasiado extenso que implica una carga excesiva de trabajo para un estudiante, ya que prácticamente estamos considerando una visión enciclopedista.

2) Una visión más razonable sería tener un núcleo básico con un número determinado de materias (como en el caso de universidades de excelencia a nivel internacional que en este nivel cuentan con 8 cursos) y dar opciones a los alumnos para su especialización, en diferentes áreas.

3) Posteriormente cursarían el núcleo avanzado en donde la propuesta es que tuviéramos opciones más avanzadas para que se especializaran en ellas. En este sentido la propuesta sería acordar las materias del núcleo básico y posteriormente acordar diferentes carreras dentro de la Facultad de Economía.

4) Las carreras que se podrían ofrecer entre otras serían: Economía en Economía Política; Economía en Economía Matemática; Economía en Historia Económica; Economía en Materia Económica; Economía en Geografía Económica; Economía en Recursos Naturales y Desarrollo Sustentable; Economía en Desarrollo Regional; Economía en Desarrollo Económico; Economía en Economía Financiera; Economía en Economía Internacional; Economía en Economía Pública.

Considero que deberíamos discutir opciones a lo presentado, con el fin de convertir a nuestra licenciatura en el programa de Economía más competitivo dentro del país. Quedo a sus órdenes para cualquier discusión en este entorno,

Atentamente

Clemente Ruiz Durán

Profesor de Economía Mexicana.